

Valeo will Frankreich mit 48 Volt stärken

Der Automobilzulieferer Valeo will den französischen Sanierungsplan für die Automobilindustrie durch die Ansiedlung neuer Technologien in Frankreich unterstützen. Dazu zählt auch die 48-Volt-Technologie. Durch das Konjunkturprogramm wird Valeo den Übergang seiner wichtigsten Produktionsstätten in Frankreich durch die Schaffung neuer Arbeitsplätze und die Unterstützung der lokalen Wirtschaft sichern.

Durch die Einrichtung eines Innovationsfonds mit einem Jahresbudget von 150 Millionen Euro wird die französische Regierung Valeo in die Lage versetzen, seine Zukunftstechnologien in Frankreich zu entwickeln und damit seine lokale Präsenz in Schlüsselbereichen zu verstärken. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty

/usr/www/users/autofu/media/images/valeo/2010/07/27//ampnet_photo_20100727_011151.jpg

Valeo

Foto: Auto-Medienportal.Net/Valeo